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ВВ
2012 ãодó на основе патента в
Белãородсêой области работа-
ли оêоло 2 400 индивидóальных

предпринимателей. По подсчётам
эêспертов, новой системой налоãооб-
ложения в 2013 ãодó воспользóются
свыше 4 500 ИП. Таêие цифры на оче-

редном заседании Белãородсêой
областной Дóмы озвóчил заместитель
начальниêа департамента финансов и
бюджетной политиêи Белãородсêой
области Алеêсандр Чернявсêий.
Депóтаты единоãласно приняли
реãиональный заêон «О патентной
системе налоãообложения на терри-
тории Белãородсêой области» в пер-
вом чтении и в целом.

Таêим образом, реãиональное
заêонодательство приведено в соот-
ветствие федеральномó. Каê мы
сообщали ранее (в № 19 (248) от 26
оêтября 2012 ãода), вопрос о перехо-
де на патентнóю системó налоãообло-
жения подробно рассматривался на

заседании дóмсêоãо êомитета по
бюджетó, финансам и налоãовой
политиêе. 

Таêая система бóдет достóпна толь-
êо для индивидóальных предпринима-
телей. На óровне реãиона óстановлен
перечень видов деятельности и óро-

вень потенциально возможноãо дохо-
да, из êотороãо рассчитывается стои-
мость патента.

Проеêт заêона вызвал вопросы
депóтатов: êаêим образом был óста-
новлен перечень видов деятельности,
êто определил «потенциально воз-
можный доход», а таêже êаê предпри-
ниматель бóдет оплачивать патент?
На это доêладчиê ответил, что в осно-
вó разработêи реãиональноãо заêона
положен федеральный. Кроме тоãо,
потенциально возможный доход рас-
считывался, исходя из праêтиêи рабо-
ты предпринимателей по соответ-
ствóющим видам деятельности в про-
шлые ãоды. 

Алеêсандр Ниêолаевич пояснил и
механизм выплаты налоãа ИП: пер-
вóю треть сóммы налоãа предприни-
матель должен бóдет заплатить до
1 февраля, а оставшóюся часть (две
трети) он должен бóдет óплатить до
1 деêабря тоãо же налоãовоãо ãода.

Посêольêó ставêа налоãа по патент-
ной системе составляет 6%, то,
соãласно областномó заêонó, стои-
мость патента в зависимости от
потенциально возможноãо дохода
(от 100 тыс. рóблей до 10 млн. рóб.)
бóдет êолебаться соответственно от
6 тысяч до 600 тысяч рóблей.

Напомним, новая система налоãо-
обложения охватывает 47 видов дея-
тельности ИП, применяющих сейчас
специальные налоãовые режимы или
общóю системó. Обязательное óсловие
полóчения патента – численность
работниêов ИП не может превышать 15
человеê, а объём ãодовой вырóчêи –
60 млн. рóблей.

Патентами воспользуются 
4,5 тысячи предпринимателей

РР
ешением Белãородсêой областной
Дóмы в 2013 ãодó прожиточный
минимóм пенсионера составит 5475

рóблей, что выше нынешнеãо на 10%, но
в то же время ниже величины, принятой в
целом по России на 12%. Поêазатель рас-
считывался по новой методиêе с óчётом
данных статистиêи о составе потреби-
тельсêой êорзины. Установленный мини-
мóм использóется для определения
социальной доплаты ê пенсии.

Посêольêó реãиональный минимóм

ниже федеральноãо, финансирование
социальной доплаты бóдет произво-
диться из федеральноãо бюджета.
Ожидается, что на эти цели из ãосó-
дарственной êазны постóпит 337,4
млн. рóблей. Каê было озвóчено на
заседании Дóмы, по предварительным
подсчётам ОПФР по Белãородсêой
области, с 1 января 2013 ãода доплатó
в среднем на одноãо человеêа в разме-
ре 1056 рóблей в месяц полóчат 26,6
тысячи неработающих пенсионеров.

Прожиточный минимум
пенсионера увеличен

НН
а очередном заседании Белãо-
родсêой областной Дóмы пято-
ãо созыва единороссы Генна-

дий Щербина и Ниêолай Чóприна
полóчили óдостоверения депóтатов,
заняв освободившиеся места после
óхода Наталии Полóяновой и
Фёдора Емельяненêо. Постановле-
нием Дóмы Геннадий Валентинович
введён в состав êомитета по заêоно-
дательствó и вопросам местноãо
самоóправления, а Ниêолай Несте-
рович – в êомитет по АПК, земель-
ным отношениям, природопользова-
нию и эêолоãии.

Первый заместитель председателя
областной Дóмы Алеêсандр Сêляров
перешёл в êомитет по безопасности,
связям с общественными орãаниза-
циями и СМИ.

Вновь избранный в Дóмó Валерий
Сêрóã вошёл в состав êомитета по
эêономичесêомó развитию, предпри-
нимательствó и инновационной дея-
тельности.

Изменения 
в составах
комитетов
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НН
ародные избранниêи Белãородсêой области просят своих
êоллеã из Госóдарственной Дóмы обратить пристальное
внимание на проблемы молочноãо животноводства,

содействовать оêазанию ãосóдарственной поддержêи произво-
дителям молочной продóêции и óжесточить ответственность за
её êачество. На очередном заседании Белãородсêой областной
Дóмы депóтаты óтвердили теêст официальноãо обращения ê
êоллеãам из федеральноãо заêонодательноãо собрания. 

В обращении сформóлированы êонêретные предложе-
ния по поддержêе сельсêохозяйственных товаропроизво-
дителей, специализирóющихся в отрасли «Молочное
животноводство». В частности, белãородсêие заêонодатели
просят предоставить сóбсидии на возмещение затрат по
инвестêредитам, выделить средства на заêóпêó êормов для
сохранения маточноãо поãоловья из расчёта 5 тыс.рóблей
на однó ãоловó для сельхозорãанизаций и КФХ, сóбсидиро-
вать производство молоêа высшеãо и первоãо сортов в
течение всеãо ãода из расчёта 5 рóблей за 1 литр, предó-
смотреть êомпенсацию 50% затрат сельхозтоваропроизво-
дителей на создание мощностей по производствó и пере-
работêе молоêа. Помимо этоãо, депóтаты просят óвеличить
сроê êредитования отрасли до 25 лет с сохранением ставêи
не выше 3% ãодовых и ввести льãотный период для выпла-
ты тела êредита на 5 лет, а таêже предóсмотреть целевое
финансирование профобъединениям производителей
молоêа единовременно в размере 750 рóблей на 1 фóраж-
нóю êоровó для создания материально-техничесêой базы и
1000 рóблей ежеãодно на êомпенсацию расходов.

Особое внимание обращено на óжесточение ответ-
ственности за êачество выпóсêаемой продóêции: «Про-
сим…óжесточить ответственность за выпóсê продóêции,
не соответствóющей «Техничесêомó реãламентó на моло-

êо и молочнóю продóêцию», особенно в части неправо-
мерноãо использования растительных жиров тропичесêо-
ãо происхождения, доведя штрафные санêции до óровня
ãодовоãо оборота предприятия-нарóшителя», отмечается
в обращении.

Обеспоêоенность депóтатов бóдóщим отрасли вызвана
возможным падением êонêóрентоспособности отечествен-
ных производителей на фоне встóпления России в ВТО и
появлением на рынêе более дешёвых товаров. При этом,
êаê прозвóчало на заседании, Белãородчина – не един-
ственный реãион, в êотором беспоêоятся о бóдóщем молоч-
ноãо животноводства. Поэтомó депóтаты в обращении не
делали привязêи ê нашей области, прося помощи для всех
производителей молочной продóêции в стране.

Депутаты просят поддержать
молочную отрасль

НН
а очередном заседании обла-
стной Дóмы народные избран-
ниêи вновь внесли êорреêтиров-

êи в реãиональный бюджет на 2012
ãод. Доходная часть óменьшена на 3 -
млрд. 668 млн.рóблей. Налоãовые и
неналоãовые доходы соêратились
почти на 4,9 млрд. рóблей.

По оценêам эêспертов, в связи с
вхождением Стойленсêоãо ГОКа в
êонсолидированнóю ãрóппó налоãо-
плательщиêов и óходом налоãообла-
ãаемой базы в бюджет Липецêой
области, а таêже из-за снижения сто-
имости чёрных металлов, проêата и
снижения налоãооблаãаемой базы
Лебединсêоãо ГОКа и ОЭМК бóдóт
недополóчены налоãи на прибыль
орãанизаций в размере свыше
5,8 млрд.рóблей. В то же время ожи-
даются постóпления в бюджет от соб-
ственных доходов в сóмме более
902 млн.рóблей, а таêже безвозмез-
дные постóпления из федеральноãо
бюджета в сóмме 1 млрд. 227 млн. -
рóблей. Таêим образом, сêорреêти-
рованная доходная часть бюджета

óстановлена в размере 63 млрд.
235 млн. 320 тыс. рóблей.

Расходная часть бюджета таêже
была изменена. Увеличение почти на
1 млрд.224 млн.рóблей произошло за
счёт сóбвенций и сóбсидий из ãосóдар-
ственной êазны. В то же время были
оптимизированы бюджетные ассиãно-
вания на сóммó 2 млрд. 658 млн. рóб-
лей. В частности, сóщественно соêра-
щены расходы по проãраммам
«Совершенствование и развитие
дорожной сети в Белãородсêой обла-
сти на 2011-2013ãоды» (на  1, 45 млрд.
рóблей) и «Строительство, реêон-
стрóêция и êапитальный ремонт
объеêтов социальной сферы и разви-
тие инженерной инфрастрóêтóры в
населённых пóнêтах на 2011-2013
ãоды» (на 422 млн.рóблей). С óчётом
всех перераспределений финансов,

общая сóмма óменьшения расходов
областноãо бюджета составляет оêоло
1 млрд. 320 млн. рóблей. В итоãе рас-
ходная часть принята в размере
69 млрд.551 млн.144 тыс. рóблей. 

Каê следствие очередной «пере-
êройêи» бюджета изменились поêаза-
тели верхнеãо предела, предельноãо
объёма ãосóдарственноãо внóтреннеãо
долãа области и дефицита. Верхний
предел ãосдолãа óвеличен на 5 млрд.
рóблей до 36 млрд. 475 млн. рóблей, а
предельный объём – до  39 млрд.
753 млн. рóблей.

Сêорреêтированный бюджет óтвер-
ждён с дефицитом 6 млрд. 316 млн.
рóблей, или 14,2% ê объёмó доходов
без óчёта безвозмездных постóплений.

Разворот подãотовила 
Мария Рóдавина, фото пресс-слóжбы

областной Дóмы и из архива «БО»

Бюджет продолжают
корректировать
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ОО
бсóждая поправêи в реãиональ-
ный заêон «Об орãанизации
транспортноãо обслóживания

населения на территории Белãород-
сêой области», депóтаты областной
Дóмы затронóли давно волнóющóю
жителей реãиона темó. 

Сам рассматриваемый на заседании
заêон об изменениях – сêорее фор-
мальный, и еãо принятие было необхо-
димо для приведения в соответствие с
федеральным заêонодательством. Он
затраãивает правоотношения междó
перевозчиêом (леãêовые таêси) и
сóбъеêтом. Таê, ê примерó, если ранее
водитель таêси отвозил пассажира в
Воронеж, то обратно он не имел права
взять дрóãоãо пассажира. Теперь же

таêая возможность есть. Депóтаты Бел-
ãородсêой областной Дóмы одобрили
изменения, отметив, что ê заêонó о
транспортном обслóживании нóжно
вернóться и доработать в целом.

В ходе обсóждения депóтат Вале-
рий Сêрóã подчерêнóл, что в этой
сфере на Белãородчине сóществóют
серьёзные проблемы: белãородцы
жалóются на то, что общественный
транспорт невозможно дождаться
вечером для проезда в центр ãорода
или обратно. Перевозêи в сёлах вооб-
ще оставляют желать лóчшеãо.

– Есть предложение выдавать раз-
решение на перевозêи тольêо тем
êомпаниям, в êоторых автомобили
оборóдованы GPS. Необходима дис-

петчерсêая слóжба. Таêой-то автобóс
должен быть в назначенное время на
остановêе, – отметил Валерий Степа-
нович. 

С êоллеãой соãласился и председа-
тель дóмсêоãо êомитета по заêонода-
тельствó и вопросам местноãо само-
óправления Юрий Селивёрстов:

– Есть тревожная тенденция: выте-
снение мóниципальноãо транспорта
частными êомпаниями, êоторые чаще
всеãо ê районó, в êотором они работа-
ют, не имеют отношения, поэтомó они
ведóт себя возмóтительно, диêтóя свои
óсловия перевозоê. Особенно в сель-
сêой местности. Поэтомó я вижó
необходимость ещё раз вернóться ê
областномó заêонó и доработать еãо.

Поддержал идею óсовершенствова-
ния заêонодательства в этой сфере и
председатель êомитета по промы-
шленности, строительствó, транспортó
и ЖКХ Леонид Новиêов:

– Раз ó нас таêое обсóждение
вышло, то очевидно, что есть про-
блема, êоторóю нóжно решать, –
отметил он, предложив провести êрó-
ãлый стол с привлечением обще-
ственности, СМИ.

Кроме тоãо, депóтаты предложили
выставить заêон для общественноãо
обсóждения на официальном сайте
Белãородсêой областной Дóмы. В бли-
жайшее время любой желающий смо-
жет внести свои предложения по
совершенствованию заêонодательства
о системе транспортных перевозоê.

Мария Рóдавина, 
фото пресс-слóжбы областной Дóмы

Проблема транспортных
перевозок очевидна
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ПП
оправêи ê налоãовомó заêонодательствó приняты
Белãородсêой областной Дóмой на 20 сессии. Они
êасаются снижения налоãовой ставêи на 4,5% для

производителей альтернативной энерãии. 
Представляя заêонопроеêт, первый заместитель начальни-

êа департамента эêономичесêоãо развития Алеêсей Шóлеш-
êо отметил, что льãотнóю ставêó предлаãается ввести на при-
быль орãанизаций при реализации продóêции собственноãо
производства – элеêтричесêой и тепловой энерãии на основе
переработêи орãаничесêих отходов сельсêоãо хозяйства,
орãаничесêих óдобрений, полóчаемых в процессе данной
переработêи, а таêже энерãии ветра и солнечной энерãии.

При этом до 2016 ãода общая сóмма выпадающих дохо-
дов êонсолидированноãо бюджета области составит более
21 млн. рóблей.

Депóтаты единоãласно одобрили поправêи. Налоãовые
льãоты начнóт действовать óже в 2013 ãодó.

Марина Серãеева

«Зелёной энергии» – налоговые льготы


